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ОРГАНИЗОВАННО ПРОВЕДЕН ВЫБОРЫ ПАРТБЮРО ФДКУЛЬТЕТО 
В партийные бюро— 
лучших коммунистов 

Закончились выборы партийного ко
митета института. Отчетно-выборное со
брание прошло на высокой идейно-поли
тическом уровне. Коммунисты но-боль-
н1евиотски критиковали работу руково
дящего партийного органа, указывали ш 
ряд недостатков, имевших место в прак
тической деятельности парткома. 

Вчера начались отчетно-выборные со
брания первичных парторга1газацн8. 

Перед партийными бюро в отчетный 
нериод стояли большие задачи—повсе
дневно осуществлять на своих участках 
решения ХГП1 съезда ВКП(б), воору
жать коммунистов марксистско-ленин
ской теорией, обеспечить отличную под
готовку советских специалистов. 

Эти задачи партбюро факультетов вы
полнили не в полной мере. Одновремен
но с общим подъемом учебно-нроиз вод-
ственвой работы и повышением успе
ваемости студентов в жизни ннститута 
ясе еще есть существенные недостатки. 
Партийные бюро не сумела по-больше
вистски мобилизовать коммунистов и 
беспартийный актив }ш самостоятель
ное изучение теории большевизма. Под
час повседневную кропотливую ра
боту партбюро подменяли кампанией, 
создавала ненужную шумиху. 

В качестве такого примера можно ука
зать на работу партбюро рабочих и слу
жащих (секретарь нартбюоро тов. Аверь
янов). В начале января бюро провело 
поголовный опрос всех коммунистов, 
записало, кто и как предполагает изу
чать «Краткий курс истории ВКП(б)», 
записало, кто и к какому числу пред
ставит план самостоятельной работы, и 
на этом успокоилось. В результате толь
ко незначительное число коммунистов 
приступило к изучению исторнн нашей 
партии, а кружки и но сей день не за-, 
нимаютея этим важнейшим делом. 

Плохо поставлена в парторганизации 
рабочих и служащих института и воспи
тательная работа. Важнейшей задаче 
партийной организации — повышению 
идейно-политического уровня работников 
аппарата института—партбюро не уде
ляло должного внимания. 

Не лучше обстоит дело с массовой по-
гитико-воспитательной работой и в дру
гих парторганизациях. 

В цашем институте после зимней эк-
" заменационной сессии средний балл по 

основам марксизма-ленинизма оказался 
ниже общего среднего балла по инсти
туту. В этом в первую очередь повинны 
факультетские партбюро. 

На отчетно-выборных собраниях ком
мунисты должны вскрыть все недостат
ки в работе партийных бюро, должны 

, потребовать от них, чтобы они взя-та; 
под свое непосредственное руководство 
дело овладения массами марксистско-ле
нинской теорией. 

Чем серьезнее, гл1убже и принципи
альнее будет развернута критика недо
статков в работе партийных организа-

. ций, тем больше выборы новых партор-
ганов укрепят нашу партию. Это дол
жны учесть все коммунисты. 

Нужно провести выборы первичных 
организаций на большой по.титической 
высоте и избрать в новый состав парт
бюро факультетов лучших, проверенных 
бо;1ьшевиков, способных повести комму
нистов на осуществление гигантских 
задач, .поставленных ХТ1П съездом 
ВКП(б) и советским правительством. 

С отчетно-выборного партийного собрания института 
20 февраля. Большая химическая ау

дитория переполнена. Сегодня почти 
стопроцентная явка коммунистов. В 
шесть часов вечера были заняты все 
места и даже проходы. 

Слово для отчетного доклада предо
ставляется секретарю партийного коми
тета тов. Капланскому. 

Паргийная организация значич'ельно 
цоноА1Шла свои ряды эа отчетный период. 
В партию принято 119 человек. Это— 
лучшие, передовые люди нашего инсти
тута. Среди ннх проф. Николаи, доценты 
Гнедин, Великанов и другие. 

Значительных успехов достиг инсти
тут и в учебной жизнн, причем комму
нисты играют ведущую роль в учебе. 
Повыоилси интерес к марксистско-ле
нинской теории, поднялся уровень тео
ретической подготовки партийных и не
партийных большевиков. 

Профессорско-преподавательский со
став и студенты прошли большую поли
тическую школу, активно участвуя в 
проведении выборов в местные Советы 
депутатов трудящихся. 

Далее тов. Капланский останавливает
ся на ряде других вопросов и, в частно
сти, на хозяйственной деятельности ин
ститута. 

Однако далеко не вое вопросы инсти
тутской жизни нашли отражение в до
кладе секретаря парткома. 

' "Эти пробелы в'от'!ете были заполне
ны товарищами, выступавшими в пре
ниях и подвергшими работу партийно
го комитета резкой, но деловой критике, 
критике, которая, вообще, присуща боль
шевикам. Вскрывались серьезные недо
четы в работе парткома, вскрывались 
для того, чтобы, преодолев их, лучше и 
плодотворней работать в будущем. 

— Тов. Капланский ничего не сказал в 
своем докладе о профсоюзном активе— 
говорит тов. Супоницкий,—Четыре сотни 

активистов, таким образом, остались в 
теин. В соревновании с Киевским Инду
стриальным институтом ЛИИ присужде
но первое место, но об этом, как и, во
обще, о соцсоревновании, не было упомя
нуто в отчете. Партком слабо руководил 
соцсоревнованием, а факультетские 
партбювро следовали его примеру. Ис
ключение представляет механический 
факультет, который спаянной работой 
общественных организаций и деканата 
добился первого места в межфакультет
ском соревновании. 

Тов. А. Н. Морозов останавливается 
па работе факультетских партбюро, ко
торые все руководство комсомолом пере
ложили на коммунистов, работающих в 
комсомоле. 

На недл;таточную помощь 1сомсомолу 
со стороны партнйной организации ука
зывает в своем выступлении и тов. Жу
рин. Комсомольская организация не су
мела еще как следует наладить работу 
с комсоргами, следовательно, партбюро 
должны им в этом помочь. 

Тов. Дворецкий и другие отмечают, 
что зачастую отсутствует проверка ис
полнения парткомом своих решений, что 
ослаблена дисциплина в партийной ор
ганизации, следствием чего являются 
срывы партсобраний на ряде факульте
тов. 

— Из поля зрения парткома выпал— 
товорят тт. Гуднмов и КорабельЕИков— 
один из важнейших участков работы: 
нартийная и политическая информация. 

— Несомненно, мы «имеем успехи в 
деле овладения основами марксизма-ле
нинизма—дополняет докладчика тов. 
Фрадлин,—но за высокими цифровыми 
данными скрываются и теневые сторо
ны этого вопроса. Студенты системати
чески не занимаются изучением курса 
основ марксиз ма-ленинизма, а переносят 
работу на сессионный период. Виноваты 

в этом, конечно, кафедра марксизма-ле
нинизма и парторганизация в целом. 
Новому составу парткома придется серь
езно подумать над организацией систе
матического контроля изучения истории 
партии. 

Большинство выступающих указывггет 
на необходимость систематической рабо
ты о младшими курсами, ознакомленчя 
с ними с целью подготовки из числа мо
лодых студентов резерва для партии. 

Особенно острому обсуждению подверг
лись хозяйственные вопросы института. 

— Хозяйственные вопросы— п̂одчер
кивают все в своих выступлениях—в 
условиях нашего института перергалн 
быть чисто .хозяйственными и пере
росли в политические. Из-за плохой под-
готовленности,дирекции к зиме—говорит 
тов. ГудимоБ~наш институт постигло 
бедствие от мороза, постигло бедствие 
от огня и, если сейчас своевременно не 
подготовиться к весне, неизбежно 
постигнет и третье бедствие—от воды, 
так как крыши зданий находятся в 
явно неудовлетворительном состоянии. 

— Причины хозяйственных неполадок 
объясняются не только плохой работой 
директора института тов. Смирнова, не 
только тем, что тов. Смирнов не сумел 
правильно расставить людей, правильно 
ррга1гизовать, вообще, вею систему ру1со-
йодства, но и тем—отмечает тов. Моро
зов,—что партийный комитет не враво-
днл соответствующей работы среди 
массы служащих. Аварии, возмож!ю, и 
не имели бы места, если бы 1соллекгив 
служащих и их парторгааизация были 
более внимательны к хозяйственным 
вопросам. 

Собрание признало политическую ли
нию, проводимую парткомом, правильной 
и работу за отчетный период ровлет-
ворительной. 

В. М. 

Лу чше руководить 
комсомолом 

(Из выступления тов. Журина) 
Основное внимание нашей парторга

низации должно быть обращено на ком
сомол. Ведь в большинстве студенческих 
грунн, особенно на первых курсах, мы 
коммунистов вовсе не имеем, тогда как 
политическое влияние, в основном, здесь 
должны осуществлять комсомольцы. 

Между тем наша организация ВЛКСМ 
работает не особенно хорошо. Плохо 
там с дисциплиной. Комсорги подчас не 
являются политическими руководителя
ми. Не видно того, чтобы комсомольские 
группы собирались, обсуждали важней
шие политические вопросы, а потом 
разъясняли их остальным студентам. 

Плохо руководят бюро ВЛКСМ КОМС; 

оргами, а партбюро им не помогают. 
Партийный комитет должен повсе

дневно и серьезно помогать комсомоль
ской организации. 

Мне еще хочется отметить, как парт
ком руководил нами, т. е. секретарями 
п̂артбюро. Л не ошибусь, еслн сказку, 
что все руководство свелось к тому, что 
нас каждую шестидневку приглашали 
на заседание парткома. Это не плохо, но 
подчас эти заседания отнимали много 
ценного времени, которое мы с большей 
пользой употребили бы на работу в 
партбюро. 

О том, как лучше руководить секре
тарями партбюро, следует хорошенько 
подумать новому составу парткома. 

Забыли о профсоюзных организациях 
(Из выступления тов. Супоницкого) 

Неслучайно _ тов. Капланский ничего 
не сказал о профсоюзном активе, о ра
боте нрофкома. А не сказал он потому, 
что партком мало интересовался проф-
с/оюзными делами. За год работы парт
ком ни разу не заслушал - отчета о ра
боте нрофкома. 

Наш институт вышел на нервое ме-̂  
сто в соревновании с Киевским Инду
стриальный институтом. Но нельзя ска
зать, чтобы партком, особенно партбюро 
факультетов, серьезно руководили со
циалистическим соревнованием. Этим де

лом, по существу, занимались , только 
профсоюзная и ком(̂ мольская организа
ции. 

На днях тов. Старостин передал в 
профком вызов Института инженеров 
железнодорожного транспорта. Оказа
лось, что целый месяц этот вызов про
лежал в папках, дирекции. 

Новый состав парткома должен по
вседневно руководить профорганизация
ми и по-большевистски воспитывать 
профактив. 

Больше работать со служащими 
(Из выступления тов. Морозова) 

Партком упустил из виду важный 
вопрос—работу со служапрми институ
та. Служащих у нас очень Много, раз
бросаны они по разным местам. Полити
ко-воспитательная работа с ними не ве
дется. 

Отсюда—безответственность и плохая 
работа аппарата. Ведь происшедшие 
аварии—это и есть показатель того, что 
с людьми не работали, не воспитывали 

в ннх чувства ответственности за со-
циалпстическую собственность. 

Парторганизация рабочих и служа
щих, которая призвана осуществлять 
партийное влияние и политическую ра
боту среди служащих аппарата, этим 
как раз не занималась, а партком ве 
направлял деятельности партбюро. 

(Окончание см. на 2-й стр.). 
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С ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОГО ПАРТИЙНОГО СОБРАНИЯ ИНСТИТУТА 
(Окончание, начало см. на 1-й стр.) 

Наладить политинформацию 
— (Из выступления тов. Гудимова) 

Список 

у нас в институте плохо поставлены 
массовая работа и поаггическая инфор
мация. Студенты горячо интересуются 
политическими событиями, но в группах 
никто политинформации не делает. 

Я считаю, что новому составу парт

кома на это придется обратить серьез
ное внимание. Ведь повседневная полит
информация воспитывает и растит ком
мунистов и беспартийные массы. А в 
этом—главная задача парторганизации. 

Глубоко изучить историю партии 
тов. Фрадлина) (Из выступления 

• Нет надобности напоминать о том, 
как важно для студентов овладеть тео
рией марксизма-лешнизма. Хотя у нас 
в, этой- области и.имеются определенные 
успехи, однако, положение дела далеко 
не блестящее. 

Студе1ггы в течение семестра систе
матически над курсом не работали, центр 
тяжести всей работы был перенесен на 
период'сессш. Следовательно, сделать 
вывод о глубоком изучении основ мар-
к-из'ма-ленинизма нельзя. 

В этом безусловно виновата и кафед
ра «Основы марксизма-ленинизма», и 
партком, и. партийные бюро факульте

тов, 1соторые не уделили серьезного вни
мания большому и важному делу. 

Сейчас положение еще более серьез
ное. Отуденты должны были уже при
ступить к семинарским занятиям, между 
тем, кроме инженерно-физического фа
культета, никто еще за это не взялся. 
Особенно плохо о семинарами на пром
транспортном и механическом факуль
тетах. Студенты этих факультетов не 
готовятся к занятиям семинаров—оии 
просто избегают их. 

Такое отношение к делу не может 
быть дальше терпимо. Партком н парт
бюро должны всерьез руководить изуче
нием основ марксизма-ленинизма. 

В парторганизации электромехаников 
в течение 1939 года партийная орга

низация электромеханического факуль
тета успешно ))аботала по выполнению 
основных задач, поставленных неред 
нею. Отдельные вопросы остались, одна
ко̂  нерешенными, п над ними придется 
серьезно и упорно поработать. 

В социалистическом соревновании по 
производственным показателям.электро
механический факультет занял только 
пятое место в институте, хотя имел все 
объективные данные, чтобы занять пер
вое место. Основная причина отставания 
к'юется в отсутствии должной мобили
зации всех факультетских организаций 
на лучшую работу. 

В январе должны были сдавать экза
мены 803 студе1гга факультета. Из них 
все предметы сдали на «отлично» 53 чел., 
на «отлично» и «хорошо»—189 чел. От
дельных товарищей можно назвать энту
зиастами учебы. Тов. Б. Л. Безносов, 
канд. ВКП(б), студент 551-6 группы, 
является активным работником бюро 
ВЛКСМ и, умело сочетая общественную 
работу с учебой, все предметы сдал иа 
«отлично». Тов. А., П. Катецкая, канд. 
ВКП(б), студентка 441-й группы, член 
профкома института, отлично едала все 
предметы. Особенно хотелось бы отме
тить- студента Ивана Ивановича Усенко. 
В начале осеннего семестра он как ко
мандир запаса был мобилизован в РККА. 
Вернувшись в институт только к концу 
семестра, тов. Усенко уже в январскую 
сессию сдал-все предметы, кроме одного, 
получив по всем предметам средний 
балл 4,3. 

Все это хорошо. Но плохо то, что 
148 человек совершенно не явились на 
экзамены, иными словами, 18,4 проц. 
всех студентов . факультета во время 
экзаменационной сессии сделали про
гулы. 

Очень плохо обстоит дело с оборонной 
работой. Этому важнейшему делу фа
культетские организации в течение 
1939 года ночти не уделяли внимания. 

Лучше положение с массово-воспита
тельной работой. Она стоит на факуль
тете на должном ^тювне, и это четко было 
продемонстрировано итогами работы пар
тийной организации на 16-м участке по 
выборам в местные Советы трудяштихся. 
В период этой кампании была выявлена 
большая группа беспартийных больше
виков, показав'ших себя хорошими по
мощниками партии. Например, очень хо
рошо с работой агитатора справился 
аспирант кафедры электрических машин 
В. В. Сйдельников. Хорошо работал в 
качестве доверенного НА участке тов. 

Равдоник. Тов. Бабенко следует отме
тить как умелого и активного комсорга 
участка, а проф. М. М. Михайлова—как 
умелого и активного председателя изби
рательной комнс-сии 39-го избирательно
го участка. 

В газетной статье нет возможности 
перечислить всех товарищей, которые 
хорошо работали. 

Изучая самостоятельную работу ком
мунистов над историей партжи, парт
бюро факультета беседовало с 22 то
варищами. Эти беоеды показали, что 
члены партии серьезно взялись за ра
боту. Так, аспирант кафедры машин 
тов. Л. А. Гамбарьян систематически ра
ботает над повышением своего полити
ческого уровня. Доцент кафедры обору
дования тов. Ф. Н. Бегишев не только 
сам регулярно изучает «Краткий курс 
истории ВКП(б)», но привлек к этому 
делу членов своей семьи. Есть, впрочем, 
среди товарищей как исключение и та
кие, которые важное дело своего поли
тического роста спокойно и безответ-
ствщто отложили «назавтра». 

Для товарищей, работающих в ма
стерских измерительных приборов, по их 
просьбе организован кружок но изуче
нию исторни партии. Для партактива 
факультета партбюро будет проводить 
теоретические собеседования. 

Если говорить в целом о парторгани
зации электромеханического факульте
та, то она является крепкой, сплочен
ной и идейно вооруженной. Есть, одна
ко, отдельные товарищи, которые заслу
живают упрека. Член ВКП(б) с 1925 г. 
Б. М. Шляпошников, например, за по- . 
следпее время систематически под раз
личными предлогами отлышшал ох пар
тийных обязанностей, сорвал работу 
политкруж!^. 

Слабее всего в парторганизацнн по
ставлена работа по активному отбору и 
приему лучших товарищей в партию, 
особенно из числа студентов младших 
курсов и профессоров и пренодавателей. 
В течение года с младших курсов в пар
тию принято только несколько студен
тов, а из среды преподавателей—один 
доцент, между тем резервы студенче
ские и профессорские велики. 

Партийная организация электромеха
нического факультета па отчетно-выбор
ном собрании активно, по-деловому, на 
основе развернутой самокритики, вскроет 
все недостатки работы, наметит способы 
нх ликвидации и п^тн дальнейшей ра
боты. 

ЯЦУТКО, ОРАНСКИЙ, СЫСОЕВ 

активистов-студентов, преподавателей, рабочих, служащих и до
машних хозяек, премированных за хорошую работу в агитколлек
тиве на 32 избирательном участке Выборгского района во время 

выборов в местные Советы депутатов трудящихся 

4- Гутнер Наум Григорьевич, аспи
рант—грамота и 500 рублей. 

2. Смородинов Ефим Антонович, ас
систент—грамота и 300 рублей. 

3. Васильев Кирилл Петрович, аспи
рант—грамота и книга. 

4. Солодун Александр Слиридоноаич, 
доцент—грамота и книга. 

5. Урышев Виктор Михайлович, до
цент—гра.мота и книга. 

6. Тихонов Алексанкр Яковлевич, 
секретарь партбюро мехапического фа
культета—грамота и 300 рублей. 

7. Талмуд Белла Абрамовна, домаш
няя хозяйка—грамота и книга. 

8. Андреева Мария Герасимовна, 
председатель квартального комитета— 
грамота и книга. 

9. Лисовская Валентина Александров
на, домашняя хозяйка, зам. редактора 
стенгазеты—грамота и 250 рублей. 

10. Курчатова Мария Дмитриевна, до
машняя хозяйка—грамота и книга. 

11. Илннич Анна Яковлевна, домап:-
няя хозяйка—грамота и книга. 

12. Выдомский Владимир Михайлович, 
начальник поягарной охраны ЛИИ—бла
годарность. 

13. Моисеенко, член бюро ВЛКСМ 
студгородка—благодарность. 

14. Максимова, член бюро ВЛКСИ 
студгородка—благодарность. 

15.Нетрусова, зав. кинотеатром студ
го род ка~грамота и книга. 

16. Грибоедов, член участковой ко
миссии—-благо дарно сть. 

17. Сафонова Анна Константиновна, 
домашняя хозяйка—грамота п книга. 

18. Боровская Елена Ивановна, до
машняя хозяйка—грамота и книга. 

19. Кауфман Екатерина Георгиевна, 
домашняя хозяйка—грамота и книга. 

20. Ипполитова Александра Никан-
дровня, домашняя хозяйка—грамота и 
книга. 

21. Александровская Анастасия Пет
ровна, домашняя хозяйка—благодар
ность. 

22. Эфруси Екатерина Осиповна, до
машняя хозяйка—благодарность. 

23. Кугушева Лидия Александровна, 
домапп1яя хозяйка™благодарность. 

24. Ирисова Валентина Александров
на, домашняя хозяйка—благодарность. 

2 5. Детерс Аделаида Александровна, 
домашняя хозяйка—благодарность. 

26. Пономарева Лидия Михайловна, 
домашняя хозяйка—благодарность. 

27. Высоцкая Вера Юльевна, домаш
няя хозяйка—благодарность. 

28. Нагорова Наталия Николаевна, 
домашняя хозяйка—блгодарность. 

29. Харитонова Вера Васильевна, до
машняя хозяйка—благодарность. 

80. Денисова Евдокия Денисовна, 
делопроизводитель—благодарность, 

31'. Елецкий Марк Самойлович, асси
стент—грамота. , 

32. Матвеев Сергей Ильич, асси
стент—грамота. 

33. Резников Рувим Абрамович, секре
тарь бюро ВЛКСМ механического фа
культета^—150 руб. и грамота. 

34. Золотухина Антонина Алексеевна, 
ст1('Д(!нтка 333-й группы—грамота. 

35. Андреев Алексей Андреевич, сту
дент ИЗ-й группы—грамота. 

36. Русс Валентин Владимирович, 
студент 564-й группы—грамота. 

37. Гнедовский Юрий Евлинович, сту
депт 241-й групны—грамота. 

38. Пржиборо Владимир Андреевич, 
зам. секретаря партбюро механического 
факультета, студе1гг 502-й группы— 
150 руб. и грамота. 

39. Кубланов Залк Михайлович, сту
дент 557-й группы—грамота и путевка 
в базу отдыха. 

40. Кисельников Евгений Андреевич, 
студепт 560-й группьг—грамота и пу
тевка, в базу отдыха. 

41. Заборова Муся Мовшевна, сту
дентка 302-й групиы—50 рублен. 

42. Шапиро Лидия Семеновна, сту
дентка 243-й группы—50 рублей I 
грамота.. 

43. Катенков Николай Иванович, сту
дент 242-й группы—грамота и путевка 
ь базу отдыха. 

44. Бердинский Николай Зотович, 
студеггт 302-й группы—путевка в базу 
отдыха. 

45. Георгиевский Вячеслав Александ
рович, студент 243-й грурпы—путевка 
в базу отдыха, 

46. Нудельман Давид Борисович, сту
дент 301-й грунпы—50 руб. и грамота. 

47. Гетц Готфрид Адамович, студент 
304-й группы—50 рублей. 

48. Бауман Анатолий Валерианович, 
студент 340-й группы—путевка в дом 
отдыха. 

49. Птичкин Павел Арсеньевич, сту-
]1ент 303-й группы—50 руб. и грамота. 

50. Лаптев Петр Васильевич, студент 
403-11 группы—путевка в дом отдыха. 

51. Дризо Дмитрий Михайлович, сту
дент 360-й группы—грамота. 

52. Васильев Андреи Потапович, сту
дент 505-й группы—путевка в базу 
отдыха. 

53. Морозов Константин Маркович, 
студент 403-й группы—50 рублей н 
грамота. 

54. Патров Степан Родионович, сту
дент 504-й группы—75 руб. и грамота. 

55. Фельдман Борис Ильич, студент 
302-й группы—50 руб. и грамота. 

56. Толовенко Ирина Петровна, сту
дентка 304-й группы—путевка в базу 
отдыха. 

57. Бабушкин Зли Иосифович, сту
дент . 246-й группы—путевка в базу 
отдыха. 

58. Клочков Михаил Петрович, сту
дент 301-й группы—путевка в базу 
<|тдыха. 

59. Мариосян Гуген Абрамович, сту
дент 144-й группы—50 руб. и грамота. 

60. Аксельрод Абрам Кальмакович, 
студент 559-й груны—100 рублей и 
грамота. 

61. Кугушев Илья Димитриевич, сту
дент 147-й группы—50 руб. и грамота. 

62. Боксберг Иван Петрович, студепт 
401-й группы—100 руб. и грамота. 

63. Витман Анна Александровна, сту
дентка 302-й группы—75 рублей. 

64. Корецкий Георгий Михайлович, 
студент 402-й грунпы— 100 рублей и 
грамота. 

65. Юров Владимир Иванович, сту
дент 308-й группы—50 рублей. 

66. Суворов Александр Иванович, сту
дент 501-й группы—путевка в базу от
дыха. 

67. Станько Петр Димитриевич, сту
дент 505-й группы—100 рублей, 

68. Тинский Анатолий Гаврилович, 
студент 304-й группы^-путевка в базу 
отдыха. 

69. Пальчевская Валентина Вацла-
вовна, студентка 559-й грунпы—гра
мота. 

70. Лященко Иван Афанасьевич, сту
депт 502-й группы—грамота. 

71. Попова Екатерина Ивановна, сту
дентка 361-й группы—грамота. 

72. Михеева Екатерина Николаевна, 

студентка 303-й группы—грамота. 
73. Борисов Владимир Иосифович, сту-

де1гг 303-й группы—грамота.̂  
74. Орлова Мария Дмитриевна, сту

дентка 503-й группы—путевка в базу 
отдыха и грамота. 

75. Барашкова Мария Михайловна, 
студентка 460-й группы—путевка в базу 
отдыха. 

76. Лейкин Сергей Владимирович, зам. 
секретаря бюро ВЛКСМ механического 
факультета, студент 566-й группы— 
50 рублей и грамота. 
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О О О о ' о 

ЛЕНИНСКО-СТАЛИНСКИЙ ПЛАН ЭЛЕКТРИФИКАЦИИ 
4 пятилетки назад, в феврале 1920 года, 

в годину разрухи, гражданской войны и 
интервенции, по директиве В. И. Ленина 
была основана Государственная Комиссия 
электрификации России (ГОЭЛРО). 

В октябре 1920 года готовый план был 
доложен председателем комиссии Г. М. 
Кржижановским У1П съезду Советов. Это 
была первая попытка составить генераль
ный план народного хозяйства в страпе, 
которая, не имея тогда ничего, но рассчи
тывая на колоссальные возможности социа
листической плановой организации, на
деялась достичь всего. 

Опыг передовых капиталистических стран 
был профильтрован через ситр рациональ
ного государственного хозяйства, были на
мечены основы того технического прыжка 
через болото капиталистических противо
речий, о котором Ленин писал в 1920 г.: 

„Если не перевести Россию на иную тех
нику, более высокую, чем прежде, не мо
жет быть речи о восстановлении народного 
хозяйства и о коммунизме. Коммунизм есть 
советская власть плюс электрификация 
всей страны, ибо без электрификации под-, 
пять промышленность невозможно". 

План базировался на том положении, 
что национальное богатство й мощь стра
ны пропорциональны производительности 
труда ее тружеников; эта последняя в свою 
очередь растет пропорционально энерго- . 
вооруженности одного рабочего, а для 
подъема энерговооруженности необходимо 
широчайшее использование природных и 
энергетических ресурсов страны, т. е. 
развитие энергетической ее промышлен
ности и использование этой энергии в ее 
высшей, универсальной, электрической 
форме в процессе производства. Отсюда 
бесконечно многообразный план всего на
родного хозяйства, как в фокусе, сосредо
точивался в вопросах энергетики и электри
фикации; эти отрасли приобретали веду; 
щую роль и должны были в своем плано
вом развитии увлечь за собой развитие 
остал11Ных отраслей. 

План электрификации страны был одоб
рен VIII съездом Советов, утвержден Сов
наркомом в декабре 1921 года и в оконча
тельной редакции подтвержден IX Съездом, 
которому были доложены первые резуль
таты усилий по осуществлению плана. 

Лучшую, исчерпывающую, несмотря на 
свою краткость, оценку работы Комиссии 
дал И В. С т а л и н в своем письме 
к В. И. Л е н и н у в марте 1921 года. 

План ГОЭЛРО—это „мастерский набро
сок действительно единого и действительно 
государственного хозяйственного плана без 
кавычек. Единственная в наше время 
марксистская попытка подведения под со
ветскую надстройку хозяйственно-отсталой 
России действительно реальной и един
ственно возможной при нынешних условиях 
технически-производственной базы. Помни
те прошлогодний „план" Троцкого (его те
зисы) „хозяйственного возрождения" Рос
сии на основе массового применения к об
ломкам довоенной промышленности труда 
неквалифицированной крвстьянско-рабочей 
массы (труд армии). Какое убожество, ка
кая отсталость в сравнении с планом 
ГОЭЛРО!". 

Конкретно план ГОЭЛРО намечал соору
жение около 30 новых электрических стан-
иий общей мощностью в 1.500.000 киловатт 
на 10—"(5 лет. Вот несколько цифр, ха
рактеризующих тогдашние реальные воз
можности 

Производство советской электро
промышленности в процентах 

к производству 1913 года * 
в п р о ц е н т а х 

1920 г. 1921 г. 
1 Машин, двигателей и 

трансформаторов силь
ного тока 

Слабый ток 
Кабельное производство 
Лампы 

4,6 
23,0 
16,3 

9,5 
Аккумуляторы 12 

6,5 
24,6 
42,0 
58.4 
18 

-̂ Из доклада проф. А. А. Горева IX Все
российскому Съезду Советов: „Работы по 
осуществлению электрификации в России". 

Несмотря на такое положение, героиче
скими усилиями пролетариата и немногих 
тогда советских специалистов, твердо ве
ривших в силы здоровой социалистической 
системы, план начал осуществляться, так 
что в конце 1921 года IX съезду былн до
ложены первые достижения. В частности, 
была открыта тогда первая очередьШатуры 
с мощностью всего в 6000 киловатт, кото
рая оказала серьезную поддержку электро
снабжению Москвы. 

Первая часть плана так называемой 
программы „А" предписывала восстановле
ние старых станций на более современной 
основе собирания их в кусты для лучшего 
использования. Эта часть плана была вы
полнена сравнительно быстро. 

Колоссальные трудности стояли тогда 
на пути второй части плана („В")—соору
жения новых районных станций на воде н 
местном топливе. Из 1.500.000 киловатт, 
намеченных планом на 10—15 лет, за пер
вые 6 лет было построено всего '^50.000 
киловатт новой мощности в районных 
станциях. В следующие четыре года план 
был выполнен и притом в минимальный 
10-летннй срок. 

Начиная с 1927 года, плановое.строитель
ство новых станций идет уже по пятилет
ним планам. Против цифры 19'3 года, когда 
общая мощность электростанций России ' 
была около 1 миллиона киловатт, на на
чало первой пятилетки, т. е. на декабрь 
1927 года мы имели уже 1,7 милл. кв, на 
декабрь 1932 года—4,6 милл. кв., на де
кабрь 1937 года—8,1 милл. кв. Третий 
пятилетний план назначает на конец пяти
летки 17,2 милл. кв. По мощности уста
новленных станций мы имеем, таким обра
зом, сейчас, примерно, девятикратный до
военный уровень. 

Производство электроэнергии за то же 
время росло в еще большем темпе". 

1913 год—около 2 миллиардов квчасов, 
1921 „ —около 0,5 
1927 „ — 4,2 „ 
19^2 „ — ,13,5 
1937 „ — 36,5 
1942 (план) 75 

Таким образом, по производству электро
энергии мы уже в настоящее время в 20 раз 
перекрыли уровень 1913 года. 

Интересно еще отметить цифру усга-
новленной мощности на 1935 год, т. е. на 
тот последний год, на который план ГОЭЛРО 
проектировал „фантастический" прирост 
в 1,5 милл. КВТ. Фактический прирост 
мощности, правда, на всех станциях Союза, 
а не только на районных, за период с 1921 
по 1935 год составил свыше 5,6 милл. кв. 

За первые две пятилетки по графику 
роста производства энергии мы имеем 
устойчивый темп роста, характеризующийся 
почти утроением за каждые пять лет. 
Как самый темп, так в особенности устой
чивость темпа являются рекордными и 
никогда не достигались капиталистическим 
хозяйством. Рекордный темп буржуазного 
хозяйства—удвоение н пять лет, достигну
тое в США в предвоенный период. 

В то время как социалистическое хо
зяйство Союза в послевоенный период 
развивало производство электроэнергии, 
в капиталистических странах, в общем, мы 
наблюдаем колебания не только в темпе, 
но и в знаке этого темпа. В результате, 
с одного из последних мест в мире мы 
теперь по общему производству электро
энергии занимаем второе место в Европе и 
третье в мире, уступая Германии и США. 

Из приведенных цифр видно резкое раз
личие в темпе постройки новых станций и в 
темпе производства электроэнергии. В то 
время как установленная на конец второй 
пятилетки мощность превосходит довоен
ную в 9 раз, производство электроэнергии 
выросло в 20 раз. Это указывает, с одной 
стороны, на то, что оборудование наших 

станций используется теперь вдвое интен
сивнее, чем в довоенное время. Сличая на
ши нынешние коэфициенты использования 
с нынешними же заграничными, мы нахо
дим, примерно, то же отношение. Это го
ворит о том, что в социалистическом пла
новом хозяйстве одно и то же электриче
ское оборудование может быть гораздо луч
ше использовано, чем в неорганизованном 
частновладельческом хозяйстве. 

С другой стороны, на более детальных 
графиках роста мощности наших станций 
видно и другое обстоятельство: в то время 
как рост производства электроэнергии име
ет совершенно устойчивый характер, рост 
мощности станций обнаруживает после 
1931 года замедление, которое можно при
писать той разрушительной борьбе, кото
рую правотроцкистский блок вел против 
страны Советов, направляя свои вредитель
ские усилия против командующих высот 
нашего социалистического фронта. 

Приведенные нами выше цифры доказы
вают, что бурно растущему под руковод
ством партии социалистическому хозяйству 
страны не страшны усилия агентов миро
вого капитала. ' 

Ленинский план электрификации прошс.! 
через все испытания и в сталинскую эпох\ 
индустриализации достиг такого развития, 
которое ясно доказывает правильность ле
жащего в.основе его тезиса о превалирую
щем положении электрификации в системе 
социалистического хозяйства. 

Проф. А. А. Горев.. 

Группы закончили выдвижение 
кандидатов на сткпендни 

им. Сталина 
К 23 февраля закончились выдвиже

ние кандидатов на стипендию имени 
Сталииа в учебных группах и предва- , 
рвтельное утверждение их в комиссиях 
факультетов. 

Сейчас, по предложевию директора 
ЛИИ, создана общеинститутская комис
сия, которая должна рассмотреть и 
окончательно уточнить список кандвда-
т-ов перед отсылкой его в Комитет по 
делам высшей ншолы. 

В комиссию БОШЛЯ: директор ЛИИ 
тов. С. А. Смирнов, заместитель дирек
тора по учебно-научной части проф.-
докт. П. Л. Калантаров, академик М. А. 
ГГавлов, проф.-докт. П. С. Тартаковский, 
проф. Н. П. Виноградов, секретарь парт-
кома ЛИИ тов. М. Я. Капланский, пред- ' 
седатель профкома ЛИИ тов. Д. С. Супо
ницкий, секретарь комитета ВЛКСЛ ' 
ЛИИ тов. А. Н. Мфозов и студент энер-
гомапшностроительного факультета тов. 
Изотов. 

Председатель комиссии—С. А.. Смир-.. 

нов. 

КАНДИДАТЫ НА СТАЛИНСКУЮ СТИПЕНДИЮ . 

ТРОЕ ИЗ ДОСТОЙНЕЙШИХ 
Великую и почетную награду от пра-

пптельства и коммунистической партии 
получат те товарищи, которым будут 
присуждены сталинские стипендии. Как 
много говорят два слова: «Сталинская 
стипендия! > Это—стипендия именн вели
кого человека нашего времени, который 
дал нам, молодежи, огромные возмож
ности пользоваться всеми благами сча
стливой жизни. 

1ш;-

в. д . Шорников 
Факультет промышленного транспор

та вырастил новых отличников из сту
дентов старших, а также младших 
курсов, что очень ценно. Лучшим иэ 
лучших будет присуждена сталинская 
стипендия. 

Среди кандидатов, выдвинутых на 
сталинскую стипендию, находятся това
рищи В. Д. Шорников, И. М. Юрковец 
н Ф. А. Жаренков. 

Тов. Шорников—комсомолец е 1932 г. 
Пришел он в институт о производства. 

111М)явив себя там хорошим организато
ром и общественником, он и в инсти
туте стал вести большую общественную 
работу. 

В первые годы учебы Володя учился 
на курсах ПВХО, получил звание ин
структора н организовал сдачу норм 
ПВХО студентамн нашего факультета. 

В то же время он был профоргом. 
В течение двух последних лет тов. Шор
ников работал секретарем бюро ВЛКСМ. 
Вместе с тем он добился отличных ус
пехов в учебе. 

Ваня Юрковец—комсомолец с 1930 г. 
Окончив дорожно-строительный техни
кум и пора'ботав на производстве, Ваня 
})еш«л поступить в институт промьпн-
ленного транспорта, впоследствии влив
шийся в ЛИИ. Здесь Юрковец проявил 
больише способности во всех дисципли
нах и, в частности, в физико-математи
ческих. 

Будучи отличником, он вместе с тем 
ведет большую общественную работу. 
Его выбирают членом бюро комитета 
ВЛКСМ, трижды выбирают в профком 
ЛИИ, где он работает и по настоящее 
время. 

Тов. Юрковец—чуткий товарищ и 
студент' с большими дарованиями. Он 
всегда первый сдает задания. 

В 1939 году тов. Юрковец вступил в, 
кандидаты ВКП(б). 

Федор Я^ьарепков поступил в институт, 
окончив школу фабрично-заводского уче
ничества и проработав на производстве 
3 года. Будучи студентов И1 курса, он 
добился отличных успехов в учебе и 
дважды был избран в члены профбюро 
факультета. 

Член профбюро промтранспортного 
факультета, студент 526 гр. 

С. С. ОКУНЕВ 
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ОБЩЕСТВЕННЫЙ СМОТР ОБЩЕЖИТИЙ 

Соревнуемся с рабочими и служащими VI корпуса 
в связи с начавшимся смотром сту

денческих общежитий мне как комен
данту общежития хочется поделиться на 
стра1шцах нашей газеты некоторыми 
фактами. 

Нужно полностью согласиться с пере
довицей и статьей тов. Морозова, секре
таря комитета ВЛКСМ, помещенными в 
газете «Индустриальный» от 14 февра
ля 1940 г. Для студентов, живущих в 
наших общежитиях, их комнаты явля
ются картнрой, где должны быть ео-
:!даны соответствующий уют и все бла
гоприятные условия •— своевременная 
сиена постельного белья, чистота в ком
натах, радио, в достаточном количестве 
горячая вода и т. п. Одновременно дол
жно быть обоюдно-вежливое обращение 
как обслуживающего персонала, так и 
гтудентов. 

Можем ли мы всем этим похвастаться? 
К сожалению, не вполне. Возьмем ТП 
корпус. Там мы добились относительной 
чистоты, но нужно еще много порабо
тать, чтобы корпус стал действительно 
образцовым общежитием студентов. 

Часто отсутствие таких мелочей, как 
тряпки, щетки, ведра и т. д., срывает 

нормальную работу уборщиц, а недоста
ток дров мешает регулярно снабжать 
студентов горячей водой. 

В комнатах нет достатючной чистоты, 
уюта. Настольные лампы -почти все без 
абажуров, нет лампочек, занавесок на 
0К1ЩХ и т . д. 

Но многое зависит и от студентов. Вот 
комнаты 128, 263, 267—в них неуютно, 
грязпо, постели кое-как застелены. В-то 
же время комнаты 206, 259 могут счи
таться образцовыми—'В них чисто и 
уютно. 

В общежитии проживает более 350 
комсомольцев. Они должны бьггь за-
отрельщтгами в борьбе за чистоту и 
порядок. 

Коллектив рабочих и служащих ТП 
корпуса включаетс-я в смотр, заключены 
индивидуальные социалистические до
говора. 

Мы вызываем на соцсоревнование кол
лектив рабочих и служащих Т1 корпуса, 
чтобы активнее бороться за образцовое 
общежитие. 

Коменйакт VII корпуса 
М. М. САНДОВСКИЙ 

Рас. Е. Туймедова 

СОЗДАН СОВЕТ СТУДГОРОДКА 
Обсуждая работу студгородка ЛЙЙ, 

•партийный комитет института отметил, 
наряду с хозяйственными неполадками, 
также совершенно неудовлетворитель
ную работу общественных организаций, 
в общежитиях. 

В самом деле, студеоветы корпусов 
работают плохо, факультетские органи
зации не помогают им. Кроме того, студ
еоветы, не имея объединяющей органи-
;}ацни в студгородке, действуют разроз
ненно. Бытовая комиссия профкома ЛИИ, 
призванная служить этой цели, не су
мела оказать организациониой помощн 
студсоветам. 

В целях исправления этого недочета 
в работе общественных организаций, 
профкм ЛИИ создал студенческий совет 
студгородка из 13 человек, который дол
жен объединять работу студсоветов кор
пусов. Разумеется, это мероприятие не 
исключает, а, наоборот, имеет в виду 
самую непосредственную работу обще

ственных организаций факультета в 
корпусах. 

Кроме того, совет студгородка дол
жен организовать общественную помощь 
дирекции студгородка в хозяйственных 
вопросах. Для этого при совете созданы 
комиссии по расселению, по бытовым 
учреждениям (работа прачечной, порт
новской, сапожной и других мастер
ских), санитарная, столовая, по ремон
ту зданий. 

Совет студгородка уже приступил к 
работе. Профком ЛИИ обращается ко 
всем студентам с призывом оказывать 
всемерную помощь и содействие членам 
совета студгородка и членам комиссий. 

Все студенты, проживающие в студ
городке, могут обращаться по интере
сующим их вопросам к дежурному члену 
Совета' с 18 до 21 часа ежедневно в 
помещении управления студгородка. 

МУСТАФИН 

Карта должна быть бита 
„Однажды играли в кар

ты'... (в общежитии сту
дентов металлургическо
го факультета „хвости
сты" учебы). 

(По Пушкину) 
В сессионные дни 
Собирались они 
Часто; 
Гнули—бог нх простн— 
От пятидесяти 
На сто... 
Отбивал Хохряков 
У картежных врагов 
Взятку 
И вступили с ним вдруг 
Ерофеев и Брук 
в схватку.. 
Банк Панюшин метал, 
Прикуп Савченко брал 
Смело .. 
Так в горячие дни 
Позабыли онн 
дело... 
Лишь выигрывали 
и отписывали 
Как кто. 
Итог записей прост— 
Денег нет, а есть „хвост"... 
Так-то... 

Мак 

Лучший стрелок 
в институте 

Фото Е. Туймедов я 

Возглавить активность физкультурников 

"̂  Студент второго курса электромеханиче-
с:<ого факультета тов. Эрглие, выбивший 
194 очка из 200 возможных на соревнова-
]шях, проводившихся с целью отбора стрел
ков для участия в международных сорев
нованиях стрелков. 

Он метким выстрелом сразит врага 
любого, 

Любую пулями изрешетит мишень... 
Сверхметкая стрельба студента молодого 
Напоминает пусть всем каждый день 
Об изучении дела боевого, 

МАК 

Решение правительства о введении 
, нового всесоюзного физкультурного ком
плекса «Готов к труду и обороне СССР» 
вызвало огромный подъем среди много
тысячного коллектива физкультурников 
и всей молодежи нашего института. Раз
вернулось социалистическое еоревнова--
ние факультетов, студенческих групн, 
спортшкол и секций ЛИИ за лучшую 
подготовку значкистов ГТО I и П сту
пени, за массовую сдачу зимних норм и 
досрочное выполнение государственного 
задания по ГТО. 

Состоялось совещание физкультурных 
работников факультетов, инструкторско-
препо да вательского состава и предста
вителей массовых оборонных организа
ций совместно с комитетом ВЛКСМ ЛИИ, 
посвященное освоению нового комплекса. 
Кафедра физкультуры и ДС0 «Авангард» 
ЛИИ провели семинары докладчиков и 
агитаторов но ознакомлению их с новым 
комплексом ГТО, Йересмотрены планы 
и календари спортивных соревнований, 
по-новому перестраивается работа сек
ций. 

Ряд лучших физкультурников инсти
тута уже сейчас держит испытания по 
основным нормативам нового комплекса 
ГТО. Студенты Козуля, Гладилин, Лебе
дев и др. на «отлично» сдали четыре 
нормы нового комплекса, 27 студентов 
в феврале сдали новые нормы по лы
жам, из них 9 человек па «отлично». 

Одна1со дело с переходом на новый 
Комплекс далеко не везде оС?тоит бла
гополучно. Плохо еще организуют ра
боту такие факультеты, как промтранс

портныи и металлургический. Здесь со
вершенно неудовлетворительно постав
лена работа по подготовке значкистов, 
не утверждены ответственные работни
ки по ГТО, не организована по-настоя
щему сдача зимних норм. Бюро физкуль
туры этнх факультетов 11 февраля даже 
не удосужились прислать своих предста
вителей на совещание, посвященное 
организационной перестройке, созванное 
Советом ДСО «Авангард» и кафедрой 
физкультуры. Профсоюзные, комсомоль
ские и массовые оборонные организации 
почти не оказывают физкультурным ор
ганизациям этих факультетов необхо
димой помощи. 

Нет необходимости доказывать, что 
деловой контакт общественных органи
заций с физкультурными является одним 
нз решающих условий успешного вве
дения нового комплекса ГТО. Организа
ция всей работы на основе социалисти
ческого соревнования и выполнение 
всех взятых обязательств позволят ус
пешно выполнить государственное зада
ние. I ^ 

Сейчас необходимо обеспечить массо

вую сдачу зимних норм ГТО, в первую 

очередь по лыжам. Для этого необходи

мы хорошо поставленная спортивная ра

бота и внимание к подготовке значки

стов со стороны руководителей спорт-

секций, преподавателей п всех физкуль

турных комсомольских и профсоюзных 

работников института. 

М. АНВЕЛЬТ 

5300 рублей 
на одного студента 

13 февраля Совет института заслу-
пшл доклад главного бухгалтера тов. 
Кривеля об исполкенн'И сметы 1939 года 
и о смете на 1940 год. 

Из 30 миллионов, составлявших бюд-
лсет И1гст1ггута в прошлом году, неиз-
рас ходе ванны М!И осталось по различным 
ститьяу 8 тысяч рублей. 

Обучение /одгаого студента в истек
шем году обошлось государству в 5300 р. 
На всевозможные культурные мероприя
тия, физкультуру, санатории, дома от
дыха и курорты израсходовано окол» 
полумидлиопа 1зублеЙ. 

В 1940 г. резко снижены ассигнова
ния на приобретение книг для Фрща-
ме1ггальной библиотеки, на оборудование 
лабораторий и па ремонт. 

Совет института решил ходатайство
вать об увеличении ассигнований по 
этим трем разделам. 

Начались занятия в кружке 
вычислительной техники 

19 февраля начал свого работу кружок 
вычислительной техники под руководством 
инж. Бориса Львовича Гинзбурга. Занятия 
проводятся по первым дням шестидневкк-
с 16 до 18 часов во втором корпусе, Б 
аудитории 350. 

Заниматься в кружке могут все желаю
щие изучать технику быстрого счета. 

Вр. нсп. об. старосты М. П. ЧИЛИН. 
студент промтранспортного ф-та гр. 173 

ПИСЬМО в РЕДАКЦИЮ 
В моей статье «Механический факуль* 

тет должен быть передовым», помещен
ной в ЛЬ 12 газеты «Индустриальный», 
от 9 февраля, вкралась неточность. Сту
дент Сохрин нормально занимался в пер
вом семестре. Он не был исключен и» 
числа студентюв факультета как не
удовлетворительно сдавший эк.заменына 
сессин, а сам подал заявление о пере
воде его на вечерний факультет (сес
сии Ой но сдавал). 

Зам. декана механического 
факультета Н. ПИМКИН 

После наших выстунденнй 

.НЕВЫПОЛНЕННОЕ РЕШЕНИЕ" 
(.Индустриальный*, М 10 от 3 февраля 

1940 года) 
И февраля состоялось совещание работ

ников агитпункта, на котором, согласно ре
шению партбюро факультета, была произ
ведена новая расстановка сил. Осоавиахи
мовская организация факультета взяла 
шефство над оборонной работой участка. 
Редколлегия стенгазеты приступила к выпу
ску очередного номера, а агитаторы—к за
нятиям 8 своих кружках. Работники участ
ка взяли на себя обязательство полностью 
развернуть работу к 23 февраля, т. е. к го
довщине нашей славной Красной Армии. 

Зав. агитмассовой работой б. 32-го 
избирательного участка 

Е. Смородинов 

„В доме 6 по Ревельскому" 
(„Индустриальный", №8 от 28 января 19')0г.) 

Кружок агитатора тов. Царева, действи
тельно, прекратил свою работу с 24 декабря 
1939 год'а Одной из причин был отъезд 
тов. Царева в Армию. Сейчас кружок 
опять начал работу. Первое занятие про
ведено 15 февраля. 

[Культпроп знергомашиностронтельного 
ф-та ИЗРАЭЛИТ 

Шляпенко объявлен выговор 
в ответ на заметку „Позорный посту

пок", помещенную в № 7 „Индустриаль
ного" от 25 января с. г., заместитель дека
на металлургического факультета тов. И. Н. 
Бондин сообщил, что студенту Шляпенко 
распоряжением по факультету объявлен 
строгий выговор с занесением в личное 
дело. 

Отв. редактор В. Б. МЫСИКОВ 
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